

Bauernbund Brandenburg will politische Diskussion über Absatzfondsgesetz

“Das Absatzfondsgesetz muss weg, besser heute als morgen”, meint Arno Blum, Bauer aus Glövizin in der Prignitz und Vorstandsmitglied im Bauernbund Brandenburg. Nachdem das Kölner Verwaltungsgericht in der vergangenen Woche einer Klage gegen die Abführung von CMA-Beiträgen stattgegeben hat, prüft jetzt das Bundesverfassungsgericht, inwieweit das 1969 erlassene Gesetz für eine landwirtschaftliche Gemeinschaftswerbung noch EU-konform ist. Parallel dazu müsse es eine agrarpolitische Diskussion geben, fordert Blum: “Die CMA entzieht uns Jahr für Jahr Millionenbeträge von unseren schwer verdienten Einnahmen und verschwendet sie für dümmliche Kampagnen. Erzwungene Gemeinschaftswerbung passt einfach nicht mehr in unsere Zeit. Die CMA kann ja gerne auf freiwilliger Basis weiter bestehen, dann wird man sehen, wie viele Landwirte bereit sind, dafür Geld auszugeben.”

*Bauernbund Brandenburg
Geschäftsführer Reinhard Jung
Dorfstraße 20, 19336 Lennewitz
Telefon (038791) 80200
Telefax (038791) 80201
jung@bauernbund-brandenburg.de
<http://www.bauernbund-brandenburg.de>*